

Nos Packs *Our Packs*

01 | PACK N° 1:

Hammam Fleur de Neroli 30 min
+
Massage 30 min

850 Dhs

02 | PACK N° 2:

Hammam Jasmin Royal 45 min
+
Massage 60 min

1300 Dhs



Réservez Votre Moment de Sérénité

Que vous recherchiez une évasion totale du stress quotidien, une amélioration de votre bien-être ou simplement un moment de détente, le Spa du NearYo Hôtel est l'adresse idéale pour répondre à vos besoins.

Offrez-vous une parenthèse de sérénité et laissez nos experts prendre soin de vous.

Prenez rendez-vous dès aujourd'hui et vivez une expérience de bien-être unique au cœur du NearYo Hôtel.

Adresse : Hôtel NearYo Route de Casablanca à côté de Kech Fitness

Téléphone : +212 5 24 57 16 63

Site Web : www.nearyo-hotel.com



Nos massages

Our massages

01 | MASSAGE RELAXANT :

- **Massage à l'huile de Verveine :**

Verbena Oil Massage:

- 30 min : 400 ^{dhs}
- 45 min : 550 ^{dhs}
- 60 min : 750 ^{dhs}

02 | MASSAGE TONIQUE

- **Massage à l'huile d'eucalyptus :**

Eucalyptus Oil Massage:

- 30 min : 650 ^{dhs}
- 45 min : 850 ^{dhs}
- 60 min : 1100 ^{dhs}

03 | MASSAGE PRÉNATAL

- **Massage à l'huile bierge**

Virgin Oil Massage

- 30 min : 650 ^{dhs}
- 45 min : 850 ^{dhs}
- 60 min : 1100 ^{dhs}



Nos hammams

Our hammams

01 | FLEUR DE NEROLI : 45 MIN

Offrez-vous un moment d'évasion au Spa NearYo Hôtel avec un hammam, gommage au savon noir et modelage au ghassoul aux plantes.

Un rituel complet, douceur et bien-être garantis

Peignoir, sandales, slip jetable, gants et produits Natus inclus

Treat yourself to a moment of escape at the NearYo Hotel Spa with a hammam, black soap exfoliation, and a ghassoul clay body massage with natural herbs.

A complete ritual for ultimate softness and well-being.

Bathrobe, slippers, disposable underwear, gloves, and Natus products included.

500 ^{DHS}

02 | ROSE D'ORIENT : 55MIN

Plongez dans un hammam revitalisant au Spa NearYo Hôtel, avec eau de rose, boue volcanique à la rose, exfoliation des pieds au sel de mer et massage capillaire.

Un rituel complet pour apaiser vos sens et retrouver énergie et bien-être.

Peignoir, sandales, slip jetable, gants et produits Natus inclus.

Immerse yourself in a revitalizing hammam at the NearYo Hotel Spa, featuring rose water, rose volcanic mud, sea salt foot exfoliation, and a head massage.

A complete ritual to soothe your senses and restore energy and well-being..

Bathrobe, slippers, disposable underwear, gloves, and Natus products included.

700 ^{DHS}

Nos hammams

Our hammams

03 | JASMIN ROYAL: 75MIN

Vivez un hammam revitalisant au Spa NearYo Hôtel, accompagné de massage capillaire, soins du visage, exfoliation des pieds au sel de mer, et un rituel henné, gommage, boue volcanique à la rose et savonnage au café.

Un rituel complet pour apaiser vos sens et retrouver énergie et bien-être.

Peignoir, sandales, slip jetable, gants et produits Natus inclus.

Experience a revitalizing hammam at the NearYo Hotel Spa, featuring a head massage, facial treatments, sea salt foot exfoliation, and a ritual with henna, scrub, rose volcanic mud, and coffee body wash.

A complete ritual to soothe your senses and restore energy and well-being.

Bathrobe, slippers, disposable underwear, gloves, and Natus products included.

1000 ^{DHS}

